



MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE,
DE L'INDUSTRIE ET DU NUMÉRIQUE

Le Ministre de l'intérieur

*Le Ministre de l'économie,
de l'industrie et du numérique*

Paris, le 27 OCT. 2014

Messieurs les Présidents,

Par courrier du 10 octobre, vous nous avez fait part de certaines interrogations sur le cadre et la conduite des discussions relatives à la modernisation de l'enseignement de la conduite.

Nous vous confirmons que le cadre de ces discussions est celui de la feuille de route qui vous a été communiquée cet été par le ministère de l'intérieur. Les travaux que vous avez engagés doivent permettre d'aboutir à la définition d'un certain nombre de mesures, favorables au consommateur tout en garantissant la qualité de l'enseignement.

Les services de la DGCCRF sont associés à ces travaux pilotés par la DSCR. Il importe en effet de pouvoir bénéficier de leur expertise et de mener ces discussions dans une approche cohérente associant tous les départements ministériels concernés.

Nos cabinets se tiennent à votre disposition pour convenir d'un rendez-vous dans les semaines à venir afin d'évoquer ces différents points. Les éléments transmis au ministère de l'économie et des finances le 12 septembre dernier en réaction au rapport de l'IGF recevront très prochainement une réponse.

Soyez assurés, Messieurs les Présidents, de notre volonté commune de voir aboutir le processus de concertation engagé dans l'intérêt de tous.



Bernard CAZENEUVE



Emmanuel MACRON

M. Philippe COLOMBANI, Président de l'UNIC
M. Patrice BESSONE, Président du CNPA
M. Jean-Louis BOUSCAREN, Président de l'UNIDEC
M. Pierre TALON, Président de la FNEC
M. Jean-Pierre MARTIN, Président de la CNSR
M. Jacques BRASSEUR, Président de l'UNISDECA